

Pour conclure

Dans les dernières pages de ce livre tout au long duquel j'ai décliné ma foi et mon ambition pour ce Sénégal que je porte au cœur et que j'ai à cœur de servir, me tournant vers mes chers compatriotes, je voudrais leur dire ceci :

En février 2012, m'accordant votre confiance, vous m'avez élu à la tête du Sénégal. Vous l'avez fait sur la foi des engagements que j'avais pris devant vous.

Tout au long de mon mandat qui s'achève, je me suis efforcé de traduire en actes l'essentiel des promesses contenues dans le « Yoonu Yokkuté » et déclinées par la suite dans le Plan Sénégal émergent. Et cela, je l'ai fait en mon âme et conscience.

Et me voici de nouveau devant vous en vue de solliciter votre confiance pour un second et dernier mandat.

Sachez que je mesure le poids de l'histoire et celui de ma charge. Sachez surtout que, plus qu'hier, je mesure aujourd'hui l'immensité de mes responsabilités envers vous et envers les générations futures.

Laissez-moi vous dire que le chemin que nous avons parcouru depuis 2012, au regard du lourd héritage qui